

Waskita Karya Jalin Kerjasama dengan Politeknik Negeri Jakarta Terkait Digitalisasi dan Riset Konstruksi

Jakarta, Januari 2020, PT Waskita Karya (Persero) Tbk (Kode Saham: WSKT) melakukan kerja sama dengan Politeknik Negeri Jakarta (PNJ) di bidang pendidikan, riset dan CSR termasuk pengabdian masyarakat. Dalam kerja sama ini diharapkan dapat mengembangkan kurikulum yang ada di PNJ juga meningkatkan kapasitas dan kapabilitas SDM Waskita.

Nantinya dengan kerja sama Waskita-PNJ, bisa menjembatani mahasiswa yang lulus untuk masuk ke dunia industri. Tak hanya itu, lulusan PNJ juga akan diberi pemahaman terkait ilmu dan teknologi yang berkembang sebelum masuk ke dunia industri.

"Kita juga nantinya akan memberikan informasi terkait industri 4.0, lalu Building Information Modeling atau BIM, serta digitalisasi dan riset-riset mengenai dunia konstruksi," jelas Director Human Capital Management & System Development PT Waskita Karya (Persero) Tbk Bapak Hadjar Seti Adji saat melakukan paparan di Politeknik Negeri Jakarta.

Selain itu, nantinya akan ada kegiatan rekrutmen dan program magang untuk mahasiswa dan lulusan dari PNJ. Meski saat ini, Pak Hadjar masih mencari formulasi yang tepat sebelum proses itu berjalan pada April 2020. "Sedang diformulasikan tapi pastinya kita akan mulai dari standar minimum peserta agar sesuai kebutuhan kita (Waskita Karya)," lanjut Pak Hadjar.

Waskita Karya pun kemudian akan memberikan pelatihan-pelatihan kepada dosen PNJ terkait teknologi 4.0 atau BIM yang saat ini telah digunakan Waskita Karya untuk membangun infrastruktur seperti gedung dan jalan. Karena menurut Pak Hadjar, dosen sebagai pengajar mahasiswa harus mengetahui lebih dulu mengenai teknologi tersebut.

"Para dosen tersebut akan menjadi ujung tombak dari pelaksanaan proses belajar mengajar kepada para mahasiswa. Untuk itu kami berharap dengan adanya pelatihan mengenai teknologi 4.0 dan BIM, para dosen dapat meneruskan dan mengajarkan metodologi tersebut kepada para mahasiswanya," ucap Pak Hadjar.

Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realti melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Infrastruktur

Corporate Secretary

PT Waskita Karya (Persero) Tbk E-mail:
waskita@waskita.co.id Website:
www.waskita.co.id Twitter:
@waskita_karya Instagram:
@waskita_karya Facebook: PT waskita
karya Youtube: PT waskita karya